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一 般 質 問 の 通 告 に つ い て 

 

令和６年第２回定例町議会において次のように質問したいから通告します。 

番号 質 問 事 項 質 問 の 要 旨  （具体的にご記入願います） 備 考 
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交流センター・阿

久比スポーツ村整

備と今後の展望 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 令和４年４月から交流センターの一部施設が利用可能にな

り、６月からはプールも利用可能になった。交流センター取得

時は、交流センターの利用方法に関しては「時間をかけて検討

していく」としていたと思うが、１年も待たず一部施設の利用

が可能になったのは評価したいが、反面、施設の利便性の悪

さ、安全策が追いついていない。更に、交流センターの具体的

な活用方法、スポーツ村全体構想も示されていない。同年第２

回定例会において、「交流センター・阿久比スポーツ村の有効

活用」について一般質問をした。質問から２年が経過し、交流

センター・スポーツ村の整備がどのように進んでいるのか、改

めてお聞きするとともに、策定された再整備計画で、交流セン

ター・スポーツ村が町民にとって安全で、利便性が良く、魅力

ある施設として、どう整備が進むのか伺う。 

 

① 交流センターは令和４年より一部施設で利用が開始され

て以来、「全ての町民が集い、交流できる憩いの場所として

整備する」との大目標は示されているが、具体策は示されて

いない。内部・外部検討委員会でも検討しているようだが未

だに結論に至っていない。令和５年度当初予算に阿久比ス

ポーツ村再整備計画策定業務委託料８６６万３千円が計上

され、５月２２日の議員懇談会で、策定された再整備計画が

示されたが、各施設とも目新しいものは何もなく、今までの 

 

 

 

 

 

 

 



（ ２ ） 
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課題が列挙されているだけで具体策が示されていない。各施

設、スポーツ村の課題解決の手段としての再整備計画策定委

託ではないのか。なぜ、このような具体策のない再整備計画

なのかを伺う。 

② 今回の再整備計画では、スポーツ利用以外での高齢者、障

がいをお持ちの方、子育て世代、児童・生徒、祖父母と孫等々

にも触れられていない。また、第６次阿久比町総合計画の体

育館・プールの建設も方向性が見えてこない。スポーツ利用

以外での活用方法、体育館・プール建設はどのような考えな

のか。 

③ 交流センターにトレーニングルームが移転する時期と一

般利用開始はいつ頃になる予定か。また、トレーニングルー

ム移転後のクラブハウス空きスペースと、クラブハウスで行

われている事業、受付業務はどうしていくのか。 

④ 本年度、交流センター防水工事設計委託料が計上され、ト

レーニング室空調設置工事も予定されている。設置した空調

機器の室外機等が防水工事の支障になり一時取り外しをす

るようなことはないか。 

⑤ 令和４年第２回定例会の質問で、「陸上競技場でのフット

サル競技の使用」、「予約なしで、いつでも自由に使えるスト

リートバスケットやミニサッカーなどの気軽に楽しめるス

ポーツの活用」、「スポーツ村ウォーキングコース整備」の３

つの質問は、調査・研究、検討をする。また、フリーWi-Fi整

備も考えていくと答弁があったが、この２年間での進捗状況

を伺う。 

⑥ 本年度の当初予算で、循環バス調査業務委託料７２１万６

千円が計上された。令和４年第２回定例会の質問でも、スポ

ーツ村へのアクセスの悪さを指摘した。アクセス向上に向け

た調査はされるのか。また、交流センターへの停留所移転の

結論は出たのか。 

⑦ ２０２６アジア競技大会のサッカー競技の練習会場誘致

を目指して、陸上競技場の芝張替え工事等を予定している。

芝張替え工事等が練習会場誘致のためだけの施策であって

はならない。アジア大会以後、芝の張替えられた陸上競技場、

誘致のために予算を使ったスポーツ村全体の活用方法はど

のような考えか。 

 

 

 


